愛南町議会議長志願者の所信表明会会議録 (令和5年5月1日)

愛 南 町 議 会

愛南町議会議長志願者の所信表明会会議録

本日の会議 令和5年5月1日(月)

開催場所 議場

出席議員

議	員	尾	崎	惠	<u></u>	議	員	嘉	喜	Щ	茂
議	員	池	田	栄	次	議	員	吉	田	茂	生
議	員	少	林	法	子	議	員	石	Ш	秀	夫
議	員	金	繁	典	子	議	員	鷹	野	正	志
議	員	原	田	達	也	議	員	佐	タフ	ト 史	仁
議	員	中	野	光	博	議	員	Щ	下	正	敏
議	員	那	須	芳	人	議	員	吉	村	直	城

欠席議員

なし

職務のため出席した者

議会事務局長 本 多 幸 雄 局長補佐 小 松 一 恵

局長補佐 藤本吉信

所信表明者

議員 佐々木史仁 議員 那須芳人

開 会11時09分閉 会11時18分

○本多事務局長 ただいまから、愛南町議会基本条例第5条に定める、議長志願者の所信表明会を開催いたします。

失礼して着座にて進行させていただきます。

佐々木議員、那須議員から所信表明の申し出がありました。所信表明はタブレットに掲載しております。

所信を表明する順番につきましては、申出順に本人のくじ引きにより、初め に那須議員、次に佐々木議員の順で決定しております。

注意事項を申し上げます。地方自治法では立候補の準用規定がないことから、 所信表明をしないことで当選が無効となることはありません。また、正副議長 志願者の所信表明実施要綱により、所信表明に対する質疑及び応援演説は行う ことができませんので、御注意をお願いします。

持ち時間は同要綱第5条の規定により5分以内です。

初めに那須議員、所信表明をお願いいたします。

○那須議員 私は議長選に立候補するに当たり、私の所信を述べさせていただきます。

私の申し上げたいのは、所信表明書のとおりでございますが、それは理事者と議員が知恵を出し合い、愛南町民のため、よりよい政策を決めていく場が議会であると思いますし、その適正な整理と調整をしていくのが議長であると思っております。

皆さんには、私の体のことを心配していただき、果たして議長職が務まるのかと思っているかもしれません。しかし私は、議会選出の監事として、月2回の例月出納検査や決算監査、特別監査、また県の監事研修や四国四県の監事研修など、年間約50日の監事職を議員活動に加えてこなしてきましたし、体と相談しながら普通の生活を送れております。

議員の皆さんに申し上げたいのは、確かに私は病気で手術をして障害者四級になりましたが、 議長の選任に当たっては障害のことは考慮しないでいただきたいのです。

愛南町議会は、障害のある者は議長になれないという誤ったメッセージを送ることになります。議長職は監事とは比較できないくらいの激務であろうかと 思いますが、全力で責務を全ういたしますので、 議員各位の御賛同を賜りますよう心からお願いをいたします。

最後に、原田議長には、愛南町議会議長に加えて、県の町村議長会長として

御尽力されました。本当に大変であったかと思います。原田議長に敬意と感謝 を申し上げて、所信の表明に代えさせていただきます。御清聴ありがとうござ いました。

- ○本多事務局長 以上で那須議員の所信表明は終わりました。次に、佐々木議員、 所信表明をお願いいたします。
- ○佐々木議員 皆さん、こんにちは。議長選挙に当たり、所信表明をさせていただきます。

私は、これまで委員会の委員長や副議長を歴任させていただきました。この 経験をもとに、このたび、愛南町議会議長選挙に当たり、所信表明をさせてい ただく次第でございます。

これまで愛南町議会は、コロナ感染拡大に伴って活動が中止、縮小せざるを 得ない状況でした。

今後、私たち議員は、町民皆様からの負託を受けた代表者として、常に町民の側に立ち、町民生活の向上に使命を果たさなければならないと思っております。

愛南町議会は、開かれ、信頼されるために、町民の意見を真摯に受け止め、 謙虚に耳を傾け、議会から町政へ提言を行っていかなければなりません。

これまで、議会改革として、議会情報の公開、一問一答方式の導入、議会報告会、インターネットやケーブルテレビによる議会中継などに取り組んでまいりました。

しかし、町民の皆さんにはもっともっと愛南町議会を知ってもらうために、町民の皆様から直接意見を聞ける機会を拡充して、例えば、各委員会のテレビ放映とか、議会だよりとか、広報広聴活動のさらなる充実に取り組んでまいります。

また、合併時より20年余り据え置きになっております議員報酬の見直しを検 討したいと思っております。

最後になりましたが、長引くコロナ感染、ロシアによるウクライナ侵攻、さらなる円安などで、愛南町の物価もどんどん厳しい物価高で厳しい状況となっております。

愛南町政においても課題が山積みしております。そのために、議員の皆様の御協力を得ながら、公平公正な中立の立場で議会運営に全力を尽くし、町民の生活向上に努めてまいる所存でございます。

議員各位の御理解、御支援を心から賜りますようお願いを申し上げ、議長選挙に当たっての所信表明とさせていただきます。よろしくお願いを申し上げます。御清聴ありがとうございました。

○本多事務局長 以上で、佐々木議員の所信表明は終わりました。これで議長志願者の所信表明会を終了いたします。